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先
輩
の
皆
さ
ま
に
は
、
日
頃
よ
り
私
ど
も（
公
社
）北
見
青
年

会
議
所
の
運
動
に
対
し
て
、
多
大
な
る
ご
理
解
と
ご
協
力
、
そ

し
て
ご
支
援
を
賜
っ
て
お
り
ま
す
こ
と
に
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　

ま
た
、
七
月
三
日
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
七
月
第
一
例
会
Ｏ
Ｂ

例
会
に
多
く
の
皆
さ
ま
に
ご
参
加
い
た
だ
き
ま
し
た
こ
と
重
ね

て
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　

Ｏ
Ｂ
例
会
の
際
に
ご
挨
拶
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
通
り
、

二
〇
二
五
年
度
理
事
長
予
定
者
、
三
好
学
君
を
中
心
と
し
た

次
年
度
四
役
を
ご
紹
介
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
ま
だ

二
〇
二
四
年
も
半
年
残
っ
て
い
る
と
こ
ろ
で
は
あ
り
ま
す
が
、

次
年
度
の
動
き
が
少
し
ず
つ
活
発
に
な
り
つ
つ
あ
り
ま
す
。
ま

ず
は
二
〇
二
四
年
を
し
っ
か
り
と
走
り
ぬ
き
二
〇
二
五
年
に
バ

ト
ン
を
渡
せ
る
よ
う
努
め
て
ま
い
り
ま
す
の
で
ご
指
導
ご
鞭
撻

の
ほ
ど
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　

本
年
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
影
響
も
少
な
く
コ
ロ
ナ

以
前
の
動
き
が
問
題
な
く
行
え
る
よ
う
に
な
っ
て
き
ま
し
た
。

先
日
開
催
さ
れ
た
北
見
ぼ
ん
ち
ま
つ
り
で
は
久
し
ぶ
り
に
街
中

で
開
催
し
、
多
く
の
参
加
者
に
楽
し
ん
で
い
た
だ
く
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。
そ
の
ほ
か
、
本
年
度
は
他
Ｌ
Ｏ
Ｍ
の
方
を
お
呼
び

し
た
例
会
や
北
見
工
業
大
学
と
共
同
開
催
で
の
例
会
な
ど
積
極

的
に
パ
ー
ト
ナ
ー
と
交
流
を
図
っ
た
青
年
会
議
所
運
動
を
展
開

す
る
こ
と
が
で
き
て
い
ま
す
。
例
会
ご
と
に
先
輩
の
皆
さ
ま
に

は
多
大
な
ご
協
力
を
頂
い
て
お
り
ま
す
こ
と
重
ね
て
に
は
な
り

ま
す
が
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　

今
後
も
対
外
パ
ー
ト
ナ
ー
を
交
え
た
例
会
や
他
Ｌ
Ｏ
Ｍ
の
講

師
を
お
呼
び
し
た
例
会
な
ど
開
催
予
定
と
な
っ
て
い
ま
す
。
青

年
会
議
所
の
ス
ケ
ー
ル
メ
リ
ッ
ト
を
存
分
に
活
か
し
て
運
動
展

開
し
て
い
き
ま
す
。

　

先
輩
の
皆
さ
ま
に
は
多
く
の
ご
心
配
を
お
か
け
し
て
い
る
中

と
は
存
じ
ま
す
が
、
今
後
も
引
き
続
き
の
ご
指
導
を
ご
協
力
を

賜
り
ま
す
よ
う
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

2024年1月27日(土)
担当：研修委員会１月第２例会１月第２例会

One for all, all for one
一人はみんなのために、みんなは一つの目的のために

2024年2月23日(金) ～ 2月24日（土）
担当：地域活性化委員会2月第2例会2月第2例会

2024年4月10日(水)
担当：青少年育成委員会4月第１例会4月第１例会

2024年5月24日(金)
担当：研修委員会5 月 例 会5 月 例 会

2024年6月25日(火)
担当：ダイバーシティ委員会6月第2例会6月第2例会

2024年2月6日(火)
担当：ダイバーシティ委員会2月第１例会2月第１例会

イノベーションを巻き起こせ
　　　明るい豊かな地域社会のために

2024年3月17日(日)
担当：委員長連絡会議3 月 例 会3 月 例 会

2024年4月27日(土)
担当：アカデミー委員会4月第2例会4月第2例会

2024年6月11日(火)
担当：まちづくり委員会6月第１例会6月第１例会

2024年7月19日(金) ～ 7月20日（土）
担当：地域活性化委員会7月第2例会7月第2例会

LOM大会

2LOM合同例会

テーマ テーマ

きたみサイエンスパーク
　　　遊んで学ぼう最新技術

深めよう絆
　　北見の魅力満喫編テーマ テーマ

まちづくりムーブメント
　　　　　地域の未来を描く

深め合おう！
　　北見青年会議所メンバーと家族の絆テーマ テーマ

温故知新
　　aim　higher

地域ブランディング
　　　声をカタチにするまちづくりテーマ テーマ

THE KITAMI JC
　　　　　新たな船出 心に刻む夏を創造テーマ テーマ



生年月日／1985年10月９日

勤 務 先／三井住友海上エージェンシー・

　　　　　　　　　　　　サービス株式会社

2022年　アカデミー委員会／委員

2023年　青少年育成委員会／副委員長

　　　　北海道地区協議会スポーツ推進委員会

　　　　　　　　　　　　／副委員長

2024年　副理事長

　　　　北海道地区協議会 地域未来創造委員会

　　　　　　　　　　　　／委員

《経歴》 《JC歴》

2025年度
理事長予定者
三　好　　　学

　日頃より先輩の皆様、並びに関係諸団体の皆様におかれましては多大なるご支援とご協力賜って
おりますことを厚く御礼申し上げます。
　この度、７月１日に開催されました臨時理事会並びに臨時総会におきまして、2025年度公益社団
法人北見青年会議所第68代理事長としてご承認いただきました。メンバーの皆様にはご承認いただ
いたことに心より感謝、御礼申し上げます。
　2022年の入会から来年４年目を迎えます。短い期間の中ではありましたが１年１年多くの出会い
や学びの機会を与えてくださった全ての皆様に感謝し、最終年度の理事長という大役に全力で取り
組み、メンバー一丸となって青年会議所運動に邁進し次代へつなげる１年にしていきたいと考えて
おります。
　私自身経験が浅く先輩の皆様、関係諸団体の皆様におかれましては大変お世話になりますが今後
も変わらぬご指導、ご協力お願い申し上げます。

2025年度　理事予定者あいさつ2025年度　理事予定者あいさつ

2025年度　理事長予定者あいさつ2025年度　理事長予定者あいさつ
　この度、2025年度公益社団法人北見青年会議所専務理事としてご承認を賜りました久保瞭と
申します。このような成長の機会を与えていただきました三好次年度理事長予定者、そしてご
承認いただきましたメンバーの皆様に心より感謝申し上げます。
　2023年度に入会し、2025年度は３年目となり大変経験の浅い身ではございますが、専務理事
として職務を全うし、北見青年会議所の発展に尽力するとともに、個人としても一層の成長を
目指してまいります。先輩の皆様、メンバーの皆様これからも一生懸命精進いたしますので、
何卒ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。次年度専務理事久保瞭を１年間よろし
くお願いいたします。

2025年度  専務理事予定者
久 保　　瞭

　この度、2025年度公益社団法人北見青年会議所事務局長としてご承認いただきました小松洋
志と申します。
　このような成長の機会を与えていただいた三好次年度理事長予定者とご承認いただきました
メンバーの皆様に心より感謝申し上げます。
　2017年に入会し、初の四役という自分には身に余る役職ですが、この機会を自己の成長につ
なげ、円滑なLOMの運営ができるようサポートさせていただくとともに、一人ひとりが青年
会議所活動、運動しやすい環境を整えていく所存です。
　先輩の皆様、メンバーの皆様にはご迷惑をおかけすること、多々あると思いますが、今後も
より一層ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2025年度  事務局長予定者
小 松  洋 志

　時がたつのは早いもので2025年度公益社団法人北見青年会議所副理事長として承認を賜りま
した夏川卓也と申します。
　このような成長の機会を与えてくれました三好次年度理事長予定者、メンバーの皆様には心
より感謝申し上げます。
　2018年に入会しLOM活動、出向にて先輩方の背中を見せていただいてきました。遂に私が
副理事長を担う時が来ました。心配なさる先輩が多いと思いますが実力以上に邁進いたしま
す。ご協力いただく点も多いと思いますが１年間よろしくお願いいたします。2025年度  副理事長予定者

夏 川  卓 也

　2025年度公益社団法人北見青年会議所副理事長としてご承認賜りました船橋　悠太と申しま
す。このような成長の機会を与えて頂きました三好次年度理事長予定者、そしてご承認頂きま
したメンバーの皆様に心から感謝申し上げます。
　まだまだ短い歴での副理事長と言う重責に不安はありますが、今まで多くの先輩に教わって
きた事を思い出しながら、三好次年度理事長予定者の掲げた方針や未来への想いを全メンバー
で達成していけるよう微力ではありますが全力で取り組んでまいります。１年間よろしくお願
い致します。2025年度  副理事長予定者

船 橋  悠 太

　この度、2025年度公益社団法人北見青年会議所副理事長としてご承認いただきました藤田靖幸
と申します。
　このような職務を与えていただいた三好次年度理事長予定者と、ご承認いただきましたメン
バーの皆様に心より感謝申し上げます。
　この機会を自己の成長につなげ、地域や北見青年会議所、さらにはこれからの未来をつくる
青少年へ貢献できるよう、一生懸命力を尽くしていく所存でございます。
　先輩の皆様にはご迷惑をおかけすることも多々あると思いますが、今後もより一層のご指導
ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

2025年度  副理事長予定者
藤 田  靖 幸

　７月第１例会「Team Building～キズナを未来へ～」を開催しました。コロナ禍
で開催ができていませんでしたが、昨年度より再開した北見青年会議所恒例の例会
を今年も開催することができ大変嬉しく思います。ご多忙の中、例会に来てくだ
さった先輩の皆さま誠にありがとうございました。例会中は先輩の皆さまがとても
楽しそうにされていて、そして現役メンバーとも交流を深めていただけたと思いま
す。今後も青年会議所運動を邁進して参りますので、今後も何卒ご指導ご鞭撻のほ
どよろしくお願いいたします。

　昨今社会情勢や環境保全、コストの削減によるペーパーレス化が各企業や
諸団体で進められています。日本青年会議所北海道地区協議会でも要覧の電
子化が始まり、北海道各LOMでも電子化を進められています。それに伴いま
して、（公社）北見青年会議所でも要覧などペーパーレス化のアンケート調査
をする運びとなりました。先輩の皆さまにもご意見を頂戴し、今後の運動に
反映させていきたいと思います。ぜひご多忙の折りにおかれましても、お時
間を割いてアンケートにご協力いただけますと幸いです。同封いたしました
別紙に記入の上、10月20日（日）迄に郵送もしくはFAX、ご持参にて返信のほ
どお願い申し上げます。またQRコードからもご回答いただけます。紙面か
WEBどちらか選んでいただきご回答お願いいたします。

7月第1例会　OB例会参加のお礼7月第1例会　OB例会参加のお礼

ペーパーレス化に関するアンケートのご協力をお願いします！ペーパーレス化に関するアンケートのご協力をお願いします！

2024年7月3日(水)2024年7月3日(水)
場所：ホテル黒部 ２F
　　　北見市北7条西1丁目
場所：ホテル黒部 ２F
　　　北見市北7条西1丁目
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